

Nos actions de mécénat



Les cinq axes d'engagement du fonds de dotation

Wendel Cares poursuivra les actions de mécénat « historiques » de Wendel en soutenant :

- la culture ;
- l'éducation.

Et trois nouveaux piliers viennent aujourd'hui s'y ajouter :

- l'égalité des chances et l'insertion professionnelle ;
- la recherche médicale et la santé ;
- la protection de l'environnement.

-L'engagement de Wendel au sein de la société civile fait partie de l'ADN du Groupe. En effet, l'histoire a démontré l'implication de Wendel sur des thématiques sociétales.

Au XIX^e siècle, par exemple, Joséphine de Wendel, veuve de François de Wendel, a insufflé la création d'un certain nombre de mesures sociales, inédites à l'époque, telles que : des soins gratuits pour les blessés et les malades, des facilités de ravitaillement en nourriture et produits de première nécessité, des aides pour accéder au logement...

Wendel perpétue aujourd'hui ces actions de solidarité à travers des projets de mécénat via son fonds de dotation, Wendel Cares.

Wendel crée son fonds de dotation baptisé Wendel Cares

Début 2022, Wendel a officiellement lancé son fonds de dotation, baptisé Wendel Cares. Avec Wendel Cares, Wendel souhaite donner un nouvel élan à sa démarche philanthropique en rassemblant d'une part toutes ses actions de mécénat au sein d'une structure dédiée et d'autre part

en étendant son champ d'action à d'autres thématiques en phase avec les défis sociétaux de notre époque.

Historiquement, les actions de mécénat de Wendel ont été développées autour de deux piliers : l'éducation et la culture, au travers de partenariats de long terme avec le Centre Wendel pour l'Entreprise Familiale (Insead) depuis 1996 et le Centre Pompidou-Metz depuis 2010.

Depuis 2018, sous l'impulsion de son Président du Directoire André François-Poncet, Wendel a étendu ses actions de mécénat à des projets solidaires. Aujourd'hui, Wendel Cares a pour but de financer des initiatives correspondant à l'un des cinq domaines sur lequel il a choisi de s'engager. Ces projets sont étudiés puis suivis par le Conseil d'administration du fonds aujourd'hui constitué de 9 collaborateurs du Groupe.

La création de Wendel Cares représente également un projet collaboratif pour les employés qui leur permettra de consacrer du temps, de lever des fonds et de se rassembler autour de projets communs.

Les initiatives déjà soutenues par Wendel Cares

Soutenir le monde culturel

Depuis sa création en 2010, Wendel apporte un soutien constant au Centre Pompidou-Metz, et est, à ce titre, mécène fondateur du Centre. À travers ce partenariat, Wendel a souhaité accompagner sur le long terme un projet phare pour la Lorraine, berceau du Groupe et de ses familles fondatrices.

Soutenir le rayonnement des entreprises familiales

C'est à travers son partenariat avec l'Insead, business school de renommée internationale, que Wendel soutient l'éducation depuis 1996. Le Groupe a tout d'abord encouragé la création d'une chaire universitaire dédiée aux entreprises familiales puis, en réponse au succès rencontré par cette chaire, est né le Centre International Wendel consacré à l'étude et à la recherche des family businesses.

Soutenir les actions solidaires

Depuis 2018, Wendel étend son périmètre d'action à la solidarité. Dans cette démarche, les collaborateurs du Groupe ont été sollicités pour présenter les associations dans lesquelles ils sont personnellement engagés. Le Comité de philanthropie avait alors sélectionné les organisations les plus en phase avec les valeurs de Wendel. Ainsi, des associations œuvrant en France ou aux États-Unis, territoires d'investissement du Groupe, ont reçu le soutien de Wendel.

LES INITIATIVES SOUTENUES EN 2021

- Centre Pompidou-Metz (France);
- Insead (France);
- The Bowery Mission (États-Unis);
- Clubhouse France (France);
- La Fondation de la Maison de la Gendarmerie (France);
- iMentor (États-Unis);
- Memorial Sloan Kettering Cancer Center (États-Unis);
- Mosaiques 9 (France);
- Protection civile (France);
- 914 Cares – Empty Bowls (États-Unis);
- Les Restaurants du Cœur (France).



« Avec la création de Wendel Cares, Wendel souhaite aujourd'hui développer une démarche philanthropique en adéquation avec ses valeurs. Tout au long de son histoire, Wendel n'a jamais cessé de promouvoir les valeurs d'entraide et de progrès social. Fort de cet héritage, le fonds de dotation permettra à Wendel de perpétuer ces valeurs en soutenant des initiatives s'inscrivant dans le champ d'action de Wendel Cares ».

FÉLICIE THION DE LA CHAUME,
Présidente de Wendel Cares